

# PHILATHEK - Verlagsauslieferung für Sammlerkataloge

*PHILATHEK Verlagsauslieferung*

## Mairat, Jerome ROMAN IMPERIAL COINAGE VOL V. 4 The Gallic Empire

ROMAN  
IMPERIAL  
COINAGE

VOLUME V.4

*The Gallic Empire (AD 260-274)*

Jerome Mairat

Preis pro Einheit (Stück): €275.00



SPESIC

Mairat, Jerome ROMAN IMPERIAL COINAGE VOL V. 4 The Gallic Empire (AD 260-274)

1. Edition 2023, 404 pages, Hardcover, size 276 x 219mm.

The Roman Imperial Coinage (abbreviated RIC) is a typological catalogue of Roman Imperial coins from the Battle of Actium in 31 BC to Late Antiquity in 491 AD. It aims to offer a complete and chronological reconstruction of the whole coinage produced by each of the Roman emperors. The series was started in 1923, and has become the standard work for numismatic reference. It was previously comprised of 10 volumes in 13 parts, some of which are currently being revised and will be divided differently.

This brand new volume, published to celebrate the centenary of the series, covers the Gallic Empire from AD 260-274.

Jerome Mairat is the Curator of Roman Coins at the Ashmolean Museum and Lecturer in Roman Numismatics at the Faculty of Classics, University of Oxford. He holds the positions of Director for RPC

Online and General Editor for the Roman Provincial Coinage series, having authored several volumes. His research is primarily focused on the third century coinage, both imperial and provincial.

Mairat, Jerome Roman Imperial Coinage Vol. V, Teil 4 - Das Gallische Reich (260-274 n. Chr.)

1. Ausgabe 2023, 404 Seiten, Hardcover, Größe 276 x 219 mm.

Die römische kaiserliche Münze (abgekürzte RIC) ist ein typologischer Katalog der römischen kaiserlichen Münzen aus der Schlacht des Actiums im 31. v. Chr. Bis zur späten Antike im Jahr 491 n. Chr. Ziel ist es, eine vollständige und chronologische Rekonstruktion der gesamten Münzprägung anzubieten, die von jedem erzeugt wird der römischen Kaiser. Die Serie wurde 1923 begonnen und ist zum Standardarbeit für numismatische Referenzen geworden. Es bestand zuvor aus 10 Bänden in 13 Teilen, von denen einige derzeit überarbeitet werden und unterschiedlich aufgeteilt werden.

Dieser brandneue Band, der zum Feiern des 100. Jahrestags der Serie veröffentlicht wurde, deckt das Gallische Imperium von 260-274 ab.

Jerome Mairat ist Kurator für römische Münzen im Ashmolean Museum und Dozent für römische Numismatik an der Fakultät für Klassiker der Universität Oxford. Er hält die Positionen des Direktors für RPC Online und General Editor für die römische Provinzmünzenserie, nachdem er mehrere Bände verfasst hat. Seine Forschung konzentriert sich in erster Linie auf die imperiale und provinzielle Münze des dritten Jahrhunderts.

Quelle: Verlagsinfo

[Lieferanteninformation](#)

**Kundenrezensionen:** Für dieses Produkt wurde noch keine Bewertung abgegeben.  
Bitte melden Sie sich an, um eine Rezension über dieses Produkt zu schreiben.